

La Provence

CARRY-LE-ROUET ET SAUSSET-LES-PINS

"Une grosse lueur rouge incandescente sur le plafond"

Suite aux fortes averses (200 mm d'eau de pluie sont tombées en quelques heures) et aux nombreux impacts de foudre, les pompiers de la caserne Côte Bleue Est ont eu à gérer une centaine d'interventions. Sausset a été touchée avec deux évacuations pour deux rélogements, quatre bateaux qui ont touché le fond dans le port ou encore le gymnase Alain Calmat inondé, comme une enseigne duehard-discount, qui pourra ouvrir ce matin toutefois selon nos informations.

A Carry, le premier coup de semonce a été vers 4h30 : les pompiers sont intervenus au Jas-Neuf pour un incendie dans une habitation suite à un coup de foudre. Un étage a été totalement dévasté par les flammes malgré l'intervention des secours, également sollicités sur la commune d'Ensuès-la-Redonne pour de nouveaux impacts de foudre (lire par ailleurs).

A Carry, le couple de retraités était sous le choc avec la charpente calcinée, l'étage bien endommagé par cet incendie spectaculaire. "Dans le lit, j'ai senti l'odeur de brûlé et j'ai prévenu mon mari, nous n'avions rien entendu, puis nous avons constaté dans l'autre pièce de l'étage une grosse lueur rouge incandescente sur le plafond, nous sommes vite sortis de la maison", racontent-ils au lieutenant Stéphane Rodière, responsable de la caserne CBE et au lieutenant Lionel Trani, responsable de la brigade de gendarmerie, qui a prévu des patrouilles de surveillance avec la police municipale afin d'éviter tout cambriolage.

Le maire René-Francis Carpentier et ses élus étaient sur le front dès 7h, saluant "les pompiers et gendarmes pour leur présence et rapidité d'intervention". "Nous faisons le tour de la commune, entrons en contact avec les sinistrés, les services techniques, la police municipale ne chôment pas ainsi que les équipes de la Métropole. Nous allons reconforter, apporter notre soutien moral, aider ce couple de si-



Plus de peur que de mal à l'arrière du camping Lou Souleï : le mur de protection s'est écroulé sur dix mètres. /PHOTO J.L.C

nistrés via notre CCAS pour qu'il ait notamment un hébergement temporaire, compte tenu des travaux à réaliser dans l'habitation".

Trous béants dans des murs

Aucun blessé mais de nombreux dégâts matériels dans divers quartiers entre des murs effondrés et des coulées de boue dans des maisons là aussi, avec des coupures de courant ici et là. Le mur de soutènement du camping côté plage des Baumettes a été emporté sur plusieurs mètres, avenue Draïo de la Mar et dans la résidence voisine. La plage des Baumettes, entre Carry et Sausset a été littéralement éventrée avec la puissance des eaux.

Plus de peur que de mal cette fois à l'arrière du camping Lou Souleï : le mur de protection était écroulé sur dix mètres. Une autre partie est fragilisée. "C'était le déluge sur les toits de nos mobil-homes, expliquent les résidents du camping si-

nistré. Nous avons eu plusieurs centimètres d'eau à l'intérieur, quelques appareils d'électroménager HS, le gravier parti des jardins, la voiture à deux centimètres des briques tombées et aucun blessé...". Même constat sur le chemin des Douaniers avec un mur qui a enseveli le sentier de promenade sur une quinzaine de mètres et la fermeture du sentier du Léopard après un éboulement. Au port de plaisance, et celui du Rouet, si aucun bateau n'était sous les eaux, certains plaisanciers étaient présents tout comme le maître de port Henry Salati. Une coulée de boue de la falaise a endommagé un véhicule garé contre celle-ci, quai Maleville.

Le local du refuge de l'association SOS Animaux, quartier du Jas Vieux, a également été inondé. Hier, les bénévoles sortaient le matériel et les cages vides afin d'enlever la boue. En fin de matinée, le ciel bleu revenait... Les habitants sinistrés se démenaient pour effacer les stigmates de cette terrible nuit d'averse. J.L.C.

De nombreux dégâts à déplorer

Article sur La Provence

Orages et fortes pluies



9 Novembre

2020

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Conseil municipal.** Le conseil municipal se tient le lundi 16 novembre à 18h, à la salle Calanques de l'office de tourisme. 40 points sont à l'ordre du jour. Cette séance sera fermée au public.



11 Novembre
2020

Conseil Municipal

Article sur La Provence

Annnonce de l'évènement

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Des instants de recueillement

La commémoration s'est déroulée en mode confinement, autour de l'Union des anciens combattants, des membres du Souvenir français, des élus, et des autorités. Après l'envoi des couleurs, le général Claude Ibos a lu le message de la ministre déléguée aux Anciens combattants, puis cité les noms des Carryens morts pour la France lors de cette guerre. Le colonel René Aitelli, président de l'UAC a ensuite pris la parole, rappelant notamment l'horreur dans les tranchées et les conditions de vie difficiles. Après *La Marseillaise*, le maître de cérémonie Claude Dupaty a demandé aux autorités de saluer les porte-drapeaux.

/PHOTO J-L.C.



Commémoration du 11 novembre

Article sur La Provence

En mode confinement



12 Novembre

2020